



14 marzo 1954.

A-

El Director

del

Instituto Nacional de Enseñanza Media

Ávila

Sr. D. Jaime VICENS VIVES,
BARCELONA.

Muy señor mío :

Ante el temor de la poca difusión de esta nueva revista local "Estudios Abulenses", me atrevo a dirigirme a Vd. enviándole las reseñas de los estudios contenidos en el nº 1, que acaba de aparecer. Mi doble condición (de un lado, catedr. de H. en este Instituto; de otro, a partir del nº 5 del IHE., colaborador habitual de su sección americanista -esas reseñas se las he enviado a través de nuestro común amigo Guillermo Céspedes-) me obligan a enviarle las reseñas de dichos estudios, aun cuando no caen dentro de la especialidad que cultivo. Esta revista está hecha por un grupo de curitas aficionados, que ignoran lo más elemental del oficio. Pero sin embargo, su labor puede ser interesante, ya que tienen acceso a una serie de archivos, donde los demás encontramos dificultades para trabajar. Por ello, en una crítica que les hecho en el diario local, aun cuando les critico errores y fallos fundamentales, les animo a perseverar, porque, aun cuando defectuosamente, es la única forma que tenemos de medio enterarnos de lo que se guarda en los conventos abulenses.

A su disposición me ofrezco, aprovechando esta oportunidad. Le saluda atentamente

R. M. P.
R. M. P.
R. M. P.

MUÑOZ PEREZ.

P.S. Se envío 8 reseñas (número total), numeradas en la parte inferior izquierda de la cartilla, nº 1 al 8 de los volúmenes, con el fin de que hubiera más de algun o libro o más extraviado, pudiera indicar su número. Nada más se necesita y enviarle la copia en g. que sea.